

ACUERDOS Y ENREDOS

Lee con atención las siguientes situaciones y elige el botón que te parezca más apropiado para cada situación. No hay respuestas correctas ni incorrectas, pero ten en cuenta aquello que te parece más justo y adecuado, aquello que tú harías.

1



“Cuando mi amiga tiene una idea diferente a la mía me enfado, y tengo ganas de gritarle para que se dé cuenta que está mal cómo piensa...”

¿Qué piensas de esto?

Cada uno puede tener su forma de pensar, hay que respetar las opiniones de otros.

Cuando alguien piensa diferente a nosotros podemos intentar convencerlo, pero no gritarle.

Yo opino que:

2

No me gusta que mis compañeros hagan ruido y corran en clase, cuando lo hacen me distraigo, no sé cómo pedirles que paren y me alejo para estar a solas...



¿Qué crees que debería hacer?

Está bien que se aleje, si no le gusta lo que hacen los demás.

Debe hablar de esto en el Rimanakuy, porque es el espacio en que nos ponemos de acuerdo y nos escuchamos.

¿Tú qué harías?

3

Me gusta mucho jugar a veces esto incomoda a otros en la clase, no entiendo por qué...

¿Por qué crees que otros se incomodan cuando él juega en clase?



Porque interrumpe la lección o la conversación.

Porque los demás no saben divertirse.

Yo opino que:

4

Dejé la tarea para un día antes de la entrega y ahora siento que es muy difícil terminar...

¿Qué debería hacer?

Pedir un plazo mayor para la entrega de tareas.

Hacer las tareas cada día para que no se acumulen.

¿Tú qué harías?



5

Al final del día la clase o el escritorio terminan muy sucios con papeles, polvo, raspaduras de lápices y manchas de pintura por todas partes, yo creo que limpiar es absurdo porque luego volveré a ensuciar...



¿Qué piensas de esto?

Debemos conservar la limpieza del escritorio y clase, recogiendo y limpiando cada vez que terminamos.

Esperar a que la brigada de limpieza, mis padres u otros limpien.

Yo opino que:

6 
Por ratos me distraigo en las clases virtuales y me voy a jugar o a ver videos... no importa porque mi profe no se da cuenta...



¿Qué piensas de esto?

Tiene que atender a la clase o luego no comprenderá nada.

La opinión de todos es importante, si no comprende la clase le será complicado participar.



En clases virtuales me gusta mucho hablar y a veces interrumpo a mis compañeros porque mis ideas son muy buenas, por eso me gusta tener el micro siempre encendido....

¿Qué piensas de esto?

Es importante levantar la mano, para ser escuchado.

Cuando hay más de un micro encendido, nos cuesta más entendernos.

¿Tú qué harías?



7 
Un día borré la tarea de mi compañero, pero creo que no hubo problema, porque igual la podía volver a hacer..

Cuando trabajamos grupalmente tenemos que cuidar el trabajo de los demás.

Las tareas en cuaderno o computadora son igual de laboriosas.

¿Tú qué opinas?

